

## Réunion des Parents Du Centre acadien Grand-Rustico

### Procès-verbal

05/25/2023 18h30

Google Meet:

<https://meet.google.com/dmv-gkdm-jns>

Présents: Deirdre Mercier, Kathleen Hryckiw, Jennifer Almond, Vanessa Buote, Sylvain Gagné, Jennifer Gallant,

Sujets de discussion :

1. Approbation de l'Agenda
2. MAJ sur l'espace de jeu/ Gaga Ball Pit **Erika**
  - Nous n'avons toujours pas la subvention de la province pour l'espace de jeu. Deirdre et Erika en ont discuté et nous pensons que nous devrions aller de l'avant en réservant une date fixe avec Beyond the Garden afin de garantir aux enfants de l'ombre et des éléments d'espace de jeu pour cet été. Nous disposons actuellement d'environ 17 000 \$. Jusqu'à présent, Beyond the Garden avait prévu une date provisoire pour la mi-juin ou la fin juin. Erika les a contactés cette semaine pour réserver une date fixe et attend une réponse.
  - Le Gaga Ball Pit doit être payé par carte de crédit (ensuite remboursé par la province). Erika offre d'utiliser sa carte.
  - **ACTION:** Sylvain va appeler la province à propos de la subvention.
4. BAZAR
  - Mise à jour de Sylvain
  - Il y aura environ 8 activités, une personne est responsable pour chaque activité et de trouver les bénévoles pour son équipe.
  - Si tu es un responsable et tu as besoin de l'aide avec les logistiques ou trouver des bénévoles, tu peux demander à Sylvain
  - On veut que chaque famille dépense environ \$50, comme ça les frais des activités pour l'année scolaire prochaine seront payés.
  - Les jeux gonflables sont réservés. \$1 par 10 minutes. Acheté par coupon. Les groupes changent chaque 10 minutes
  - Promenade en tracteur est confirmé

- Marché aux puces – \$10 par table
- Jennifer Almond va faire une table de limonade avec sa fille Avery
- Ça permet de ramasser environ \$1000, \$1500
- Si le temps n'est pas beau, on va rentrer les jeux gonflables dans le gymnase, les tables de marché de puces à l'intérieur etc.
- Julie va s'occuper des affiches
- Discussion sur la promotion: mettre plus d'affiches à la rue, mettre une annonce dans La Voix Acadienne et appeler la ligne de PSA de CBC
- Discussion sur la musique et de faire un spectacle après le bazar, de 1h30 à 2h15
- Discussion sur trouver quelques personnes pour être des techniciens ou des "gophers" pour installer le spectacle.
- **ACTION:** Isabelle et Sylvain vont parler des logistiques du spectacle
- **ACTION:** Julie enverra un courriel le mardi 20 juin avant le bazar à ceux qui sont en charge des activités pour être sûr que tout est en place. S'il y a rien on n'aura pas besoin d'une réunion.

5. MAJ pour L'École Julie/Sylvain

- Sylvain part l'année prochaine pour les raisons personnels pour devenir le président de Collège de L'Île, Julie va devenir la directrice
- L'année prochaine il va avoir des classes séparés de 3e, 4e, 5e, et 6e années.
- Nos numéros grandissent
- Question à propos des zones scolaires et quand on va voir des changements pour ça. Sylvain a une réunion le 2 juin avec le CSLF et il va donner des détails aux parents s'il y en a sur les zones scolaires.

6. MAJ pour le CA **Andrea/Anna**

- Remis à la prochaine réunion à cause des absences.

7. MAJ pour le CPE **Jen**

- Le CPE fait une graduation pour les gradués le 8 juin
- Deux éducatrices partent et des nouvelles arrivent à la fin juin
- Deirdre veut que les photos des éducatrices soient sur la mur avec leurs noms

8. MAJ pour le CSLF **Stéphane**

- Remis à la prochaine réunion à cause de l'absence.

9. Prochaine réunion : On va seulement avoir une réunion au mois de juin avant la bazar si on a besoin.

